

« A men, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. »

Marc 12,38-44

© Odile Bourgoin







Dans nos paroisses de Boulogne, certains connaissent l'école Saint François d'Assise ou le lycée Notre-Dame, où de très nombreux jeunes sont catéchisés. Les grands établissements cathos ne sont pourtant pas les seuls lieux où collégiens et lycéens peuvent grandir dans la foi. En arrivant comme séminariste en stage à l'aumônerie de l'enseignement public, j'ai eu la belle surprise de découvrir un groupe de près d'une centaine de jeunes pour lesquels « le 161 » (rue de Billancourt) est le lieu essentiel – et parfois unique – de découverte et de croissance dans la foi. Beaucoup d'entre eux ont un grand désir d'avancer : à l'aumônerie, près d'un jeune sur cinq est catéchumène ou néophyte, dont un groupe remarquable de 8 catéchumènes lycéens cette année ! A quoi s'ajoutent ceux qui demandent la confirmation ou prépare la première de leurs communions... L'enjeu est donc immense ! Qui donnera à manger à tous ces jeunes, qui les aidera à prendre leur place dans l'Eglise, à développer une relation personnelle avec Jésus-Christ vivant ? Heureusement, l'aumônerie a déjà pour elle une très belle équipe d'animateurs et d'accompagnateurs... Pourtant le champ attend encore d'autres ouvriers, fussent-ils de la dernière heure!

Pour ma part, je découvre la vie en aumônerie. Séminariste en cinquième année pour le diocèse, j'ai grandi à Saint-Cloud en fréquentant des établissements privés jusqu'à mon bac. Après de nombreuses expériences auprès des jeunes et des lycéens dans un cadre paroissial au fil de mes études, je suis rentré au séminaire en 2019. Se sont succédés apostolats auprès de réfugiés, maraudes à Chatelet-les-Halles, et visites en EHPAD. Dernièrement, comme séminariste à Garches, j'ai eu la chance de participer pendant deux ans à l'accompagnement des catéchumènes adultes. Une expérience vraiment exceptionnelle, tellement réjouissante et enthousiasmante! Enfin, ayant passé en juin dernier un autre bac, de théologie cette fois, je suis donc arrivé à Boulogne pour mon année de stage paroissial. C'est alors que j'ai mis pour la première fois les pieds à l'aumônerie... et quelle surprise! On se sent aussitôt chez soi – notamment grâce à l'accueil des autres membres de l'équipe. Les jeunes sont attachants, on apprend très vite à les connaître et à les aimer. En même temps vient le désir de leur faire faire un pas de plus, de leur donner l'occasion d'avancer, de connaître le Christ, de bâtir leur vie avec lui. Les différentes séances proposées sont une occasion en or pour cela.

La semaine dernière, je suis parti évangéliser en Normandie avec un groupe de famille avec l'association Famissio. On frappe à la porte des gens, on les rencontre dans la rue, on essaye d'inviter à la messe de la Toussaint, à une veillée mariale... Tels les Apôtres, on part à la pêche! De la même façon, dans nos paroisses, nous

nous demandons souvent comment rejoindre ceux qui ne connaissent pas encore Jésus, et ce n'est pas si facile... Ne cherchez plus ! Ils sont là ! Ils frappent à la porte. Mieux : ils entrent ! Ils viennent chaque semaine ou tous les quinze jours, disponibles pendant une heure ou deux. Inutile de frapper aux portes, d'éditer des flyers, de relayer des chaînes WhatsApp : ils sont là. Mais qui leur parlera du Christ vivant ?



Pierre Mellot



6 soirées à thème indépendantes avec 2 conseillers conjugaux : partages en couple, apports théoriques, échanges en groupe. Prochain RDV mardi 12 nov. 20h30/22h30, thème : Etat des lieux : ce qui m'irrite et ce qui me plaît. Pour les couples qui vont bien, pour les couples qui vont mal, pour les couples qui vont tout court.



RETRAITÉS : CONSTRUISONS UN MONDE NOUVEAU Avec la promesse Dieu

jeudi 14 nov. à 15h salle St Luc de l'Immaculée-Conception Avec le mouvement chrétien des retraités



UNE JOURNÉE DE « PAUSE » POUR SE POSER

« Venez à moi , vous tous qui êtes fatigués et chargés, et, je vous donnerai le repos » Matthieu 11,28

Un temps pour lire sa vie (ou une partie:) sous le regard de Dieu et conjuguer son avenir à sa Parole . Samedi 16 novembre 9/17h à Ste Thérèse inscription : relecturebb@gmail.com



ATELIER M' LA VIE

atelier de confiance en soi. **Samedi 16 nov. 09h30/12h**. Accompagner les enfants dans le passage vers la puberté et leur permettre de traverser cette étape sereinement, aider les parents à prendre leur place dans cet accompagnement, prévenir les abus sur enfants. Être présent auprès de son enfant pour l'aider à développer sa confiance en lui. 01 47 61 13 80 **www.maisondesfamillessaintfrancois.fr**



EXPOSITION DE PROFUNDIS - VERS l'ÉSPÉRANCE

à la Maison Saint François de Sales du 19 nov. au 14 déc. Le collectif de 6 artistes chrétiens *Ensemble Angelico*, alliant peinture, photographie et sculpture, expose ses oeuvres inspirées par les Psaumes. Vernissage lundi 18 nov. à 19h.



PARCOURS SPIRITUEL 2024-2025

selon la spiritualité de Saint Ignace de Loyola, pour grandir dans leur vie spirituelle. Trois jours pour approfondir sa vie de prière avec la parole de Dieu, apprendre à voir Dieu à l'œuvre dans sa vie et apprendre à reconnaître vers quoi Dieu nous conduit. Les mardis 19 nov., 17 déc. et 14 jan., à la Maison de la Parole de Meudon. Participation : 70€ pour les trois journées. Inscript. avant jeudi 14 nov. formation@diocese92.fr 01 41 38 12 51



NOTRE DAME DE PARIS, UN LIEU POLITIQUE?

CONFÉRENCE: Mercredi 20 nov. à 20h45 avec M. Mathieu Lours, Historien de l'architecture, spécialiste des cathédrales et de Notre-Dame de Paris. Soirée animée par le père Bertrand Auville. Le Carré, 3bis, rue d'Orléans à Saint-Cloud (T2 Parc de Saint-Cloud et Ligne L gare de Saint-Cloud). Parking.

Infos: politique@diocese92.fr



LA PLACE DE L'AIDANT DANS L'ACCOMPAGNEMENT DES PERSONNES MALADES OU AGÉES.

Vendredi 22 nov. 9h30/16h à la maison diocésaine de Nanterre, 85 rue de Suresnes. Organisée par la pastorale de la santé et ouverte à tous.



ACADEMIE KERYGMA : ECOLE DIOCESAINE DE L'ANNONCE

Samedi 30 nov. 9h/17h et, pour approfondir, samedis 8 février et 5 avril à ND de Pentecôte, parvis de la Défense. Vous voulez annoncer l'Évangile à ceux qui cherchent Jésus-Christ ? Alors préparez vous pour la mission! Théologie, entraînement à l'annonce et prière. Infos et inscriptions: formation@diocese92.fr ou 01 41 38 12 30

ACCUEIL par des paroissiens :

Lundi au vendredi 10h/12h30 - 14h30/17h Samedi 10h/12h30.

Le secrétariat est ouvert au public : lundi mardi, mercredi 9h45/11h45 et 14h30/16h

ACCUEIL par les prêtres et confessions:

Du mardi au vendredi 17h/19h Samedi 10h/12h

MESSES:

Samedi 18h, Dimanche 9h, 10h30, 18h30

En semaine: Lundi 9h, Mardi 9h (suivie par un petit déjeuner salle St Luc) et 19h, Mercredi: 9h, Jeudi: 9h et 19h, Vendredi: 9h et 12h15, Samedi: 9h

À la Maison des Familles : Jeudi 12H15

CHAPELET Les mardis à 18h

Les Prêtres

J-E Gouze, curé: 06 13 21 39 39 jeanemmanuelgouze@gmail.com P. Patrice Terra 06 71 34 76 06 nehin.terra@gmail.com P. Bernard Klasen, pbernardklasen@gmail.com P. Eugène Urayeneza, 06 40 86 50 53 eugeneurayeneza@gmail.com P. Théodore Mpayimana 06 45 13 77 06 mpayimanatheodore@gmail.com P. Rémi de la Presle abberemidelapresle@protonmail.com P. Gildas Dossus 07 75 84 99 87 enadosse@yahoo.com Le diacre M.Chérouvrier, mathieu@cherouvrier.fr



